



「笑顔」



「心一つに 全力!! 笑顔いっぱいの運動会」

さわやかな秋晴れの下、素晴らしい運動会でした。6年生を中心に一生懸命に練習してきた子供たちは、その成果を発揮しようと全力で頑張りました。子供たちの熱い思いは、応援していただいた保護者の皆様にも届いたことだと思います。また、子供たちの成長を、たくさんの地域の皆様と共有できたのが何よりの喜びです。



今回は、旗取りと5・6年生の競争遊技を追加することで終了時刻が遅くなりすぎないか心配しましたが、片付けに多くの方が協力していただいたおかげで、何とか12時30分までには全てを終えることができました。来年以降も今回の流れを基本にして、よりよい運動会にしていきたいと思います。今後ともご理解とご協力をお願いします。

4年ぶりの球技大会

15日は山春自治協議会主催の球技大会でした。山辺、三春・袋野・三ヶ名、本村の3チームに分かれ、ドッジボールのリーグ戦を行いました。昼休みなどに行っているときとは雰囲気の違い、真剣な表情での白熱した勝負となりました。上学年は山辺チーム、下学年は三春・袋野・三ヶ名チームが優勝という結果になりましたが、どのチームもがんばっていました。



お世話をいただいたPTA役員、地区委員のみなさま、本当にありがとうございました。久しぶりの開催で経験者が少ない中、力を合わせて運営していただき感謝しています。今年で54回目という歴史のある大会です。20年後ぐらいには、今の子供たちが親として参加するのだろうなと思いました。

福祉のつどい ~4年生のみんなが歌・合奏を披露しました~

22日に小学校の体育館で、山春校区福祉のつどいが行われました。こちら、4年ぶりの開催となりましたが、4年生がアトラクションに出演しました。「フルーツパラダイス」を踊りながら歌ったり、「オーラリー」をピアノとリコーダーで合奏したりしました。出番前はとても緊張した様子でしたが、ステージに上がるとノリノリで立派に演じることができました。会場のみなさんから大きな拍手をもらい、ホッとして満足感でいっぱいの表情が印象的でした。



会場のみなさんから大きな拍手をもらい、ホッとして満足感でいっぱいの表情が印象的でした。

11月23日(木・祝)には、嫩葉会(わかば会)結成100周年イベントが道の駅の円形劇場で開かれます。そこでは、5年生のみなさんが学習発表をするようになっています。嫩葉会とは、日本初と言われる農民劇団です。山春の医師、安元知之さんが発起人となって、1923(大正12)年4月に誕生しました。今、5年生のみなさんが総合的な学習の時間に調べ学習をしてくれています。どんな発表になるか楽しみです。

今週の金曜日(27日)は「お弁当の日」

昨日、うきは市の食育実践発表会が山春小学校で行われ、6年生の家庭科の学習を公開しました。家族のための献立を考え、いろどりや栄養のバランスの視点でチェックして修正するという学習でした。この学習を、お弁当作りにいかしてほしいと思います。また、5年生はお弁当の日に合わせて、ご飯とみそ汁をつくる調理実習を予定しています。低・中学年は1品だけでも作ったり、自分で弁当箱に詰めたりして、弁当作りに参加してほしいと思います。